

Die Sponsoren der Jahrestagung

Gold-Sponsor Getech Srl

The Sponsors of the Annual Congress

Gold-Sponsor Getech Srl



Gold-Sponsor

Gennaretti ist ein italienisches Unternehmen, das sich auf die Herstellung von Zentrifugalsystemen zur **Fest-Flüssig-Trennung** spezialisiert hat, um Produktionsprozesse zu optimieren und die Umweltbelastung zu verringern. Unsere Technologie findet breite Anwendung bei der Aufbereitung von Bohrspülungen und Bentonit in HDD-Projekten sowie bei allgemeinen Infrastrukturvorhaben.

Wir liefern schlüsselfertige Anlagen zur Schlammentwässerung und Feststoffabtrennung, die **wirtschaftliche, ökologische und logistische Vorteile** bieten: geringere Entsorgungskosten und -zeiten sowie einen reduzierten Rohstoffverbrauch – insbesondere bei Wasser dank dessen Rückgewinnung.

Wir wickeln den gesamten Prozess intern ab: von der **Konstruktion und Fertigung bis hin zu den mechanischen und elektrischen Komponenten**. Alle kritischen Bauteile werden in einem streng kontrollierten Gussverfahren hergestellt, um maximale Festigkeit und Zuverlässigkeit zu gewährleisten. Die Zentrifugalsysteme von Gennaretti werden über eine Software gesteuert, die direkt von Gennaretti-Technikern entwickelt wurde; zudem erfolgt die gesamte Fertigung an unserem Unternehmenssitz.

Darüber hinaus liefern wir **schlüsselfertige Containeranlagen**, die bereits vollständig mit allen erforderlichen Komponenten ausgestattet sind.

Angetrieben von Leidenschaft und dem Streben nach ständiger Verbesserung ist Gennaretti im Laufe der Jahre stetig gewachsen und hat sich zu einem der führenden Hersteller der Branche sowie zu einem geschätzten Partner im In- und Ausland entwickelt.

Weitere Informationen finden Sie unter www.gennaretti.com.

Getech Srl

Via Roncaglia, 10
60035 Jesi (AN) (Italy)
Phone: +39 (0731) 200200
Mail: sales@gennaretti.com
www.gennaretti.com

Gennaretti is an Italian company specialising in the manufacturing of centrifugal systems for **solid-liquid separation** to optimise production processes and reduce the environmental impact. Our technology is widely used for the treatment of drilling fluids and bentonite in HDD projects, as well as in infrastructure works in general.

We provide turnkey plants for slurry dewatering and solid control, delivering **economic, environmental, and logistical advantages**: reduced disposal costs and time, and lower consumption of raw materials, especially water, thanks to its recovery.

We manage the entire process internally: **design, construction, mechanical and electrical components**. All critical parts are produced through a carefully controlled casting process to ensure maximum strength and reliability. Gennaretti centrifugal systems are operated through software developed directly by Gennaretti technicians, and all manufacturing takes place at our headquarters.

We also supply **containerised turnkey plants**, fully equipped with all necessary components.

Driven by passion and continuous improvement, Gennaretti has grown steadily over the years, becoming one of the leading manufacturers in the sector and a trusted partner both in Italy and abroad.

For more information, visit www.gennaretti.com.